



Congrès sur Jacinthe Marto

Il se déroulera du 4 au 6 juin 2010, au Centre Paul VI, du Sanctuaire de Fátima, et a pour titre « Jacinthe Marto : De la rencontre à la compassion ».

Il nous semble que ce sera une bonne opportunité pour un abordage du message de Fátima à partir de la spiritualité de la voyante Jacinthe. Nous chercherons, pour cela, non seulement à mieux connaître la personnalité de cet enfant, mais aussi à identifier quelques éléments importants de son attitude intérieure que nous pouvons utiliser comme des clés de lecture aussi bien du message de Fátima, que de la vie chrétienne.

[../portal/index.php?id=40834](http://portal/index.php?id=40834)

www.fatima.pt/fr/news/congres-sur-jacinthe-marto